
 

 

 

  

                             

        

 

 

                                   

生徒総会（１１月１３日） 

 わかりやすく、理由も説明し納得してもらったり今後の活動に生かそう

としたりする様子が見受けられました。 

 これまでの学校生活から、改

善してほしいことや気になるこ

とを質問しています。 

 今後の生活

を考え、実行

していくため

の最後のスラ

イドです。自

分なりの方策

を見つけられ

たかな？ 

今年は Web配信で行い

ました。 

生徒会の新旧役員と各

委員会の新会長、質問

者が体育館にソーシャ

ルディスタンスを守っ

て集合しました。 

 旧役員の皆さんです。例年と同じ活動ができない中で、前向きにで

きることは何かと工夫をしてくれました。お疲れさまでした。 

各教室で生徒

総会を視聴し

ています。 

 一体感のあ

る体育館では

ありません

が、自分たち

の代表の質疑

応答を見守っ

ています。 

 

 新委員長の皆さ

んは、それぞれ立

派な対応をしてい

ました。 

これからも、学校

のためにほかの委

員と力を合わせ

て、よりよい上二

中をつくっていっ

てください。 


